

LABOR EN TERRENO ES CLAVE PARA LA FORMACIÓN DE LOS FUTUROS PERIODISTAS

Estudiantes de Periodismo de la Ufro realizan pasantías en El Diario de Labranza

Los alumnos no sólo aprenden sobre su profesión, sino también refuerzan el contenido periodístico de este medio de comunicación.



Las dos primeras alumnas de la Ufro ya se encuentran colaborando en distintas áreas de El Diario de Labranza, aportando y también potenciando sus conocimientos.

La Universidad de La Frontera (Ufro) ha comenzado una alianza con **El Diario de Labranza** para fortalecer la formación de los estudiantes de Periodismo de dicha casa de estudios. A través de pasantías, los futuros profesionales tendrán la oportunidad de aplicar sus conocimientos en terreno, desarrollando habilidades prácticas esenciales para su desempeño profesional.

Julio Rodríguez Lecerf, Director de **El Diario de**

Labranza, expresó su agradecimiento por la confianza depositada por la Ufro y destacó la importancia de esta colaboración en la formación de las nuevas generaciones de periodistas de la región y del país.

“La labor en terreno siempre ha sido un aspecto fundamental e insoslayable para la formación y el desempeño de los periodistas. Nos enorgullece contar con estos futuros colegas, quienes también contribuirán al trabajo diario de nuestra

Redacción, ayudándonos a ofrecer contenido periodístico de calidad para los habitantes de Labranza, como nuestra comunidad lo merece”, señaló Rodríguez. Además, agradeció la excelente disposición y entusiasmo del primer grupo de estudiantes que ya está trabajando en la localidad.

MULTIMEDIA

Las alumnas Ayelén Novoa Bombín y Alejandra Calbuñir Huenupi han sido las primeras en incorporarse a las labores de

reporteo. Además, gracias a su formación en la Ufro, han adquirido habilidades complementarias en fotografía, multimedia y otras áreas claves para el periodismo, las que han puesto al servicio de la comunidad labranzina.

A ellas se agrega la colaboración permanente de periodistas regionales de amplia trayectoria, quienes han aportado a que Labranza cuente con un medio de comunicación escrito, formal y competitivo.